

Medieninformation

Tragfähige Konzepte für eine zukunftsfähige Mobilität

neg ist Mitglied im VCD und unterstützt die Ziele des gemeinnützigen Umweltverbandes

Die Norddeutsche Eisenbahn, neg Niebuß GmbH, ist seit September 2019 Mitglied im Verkehrsclub Deutschland e. V. (abgekürzt: VCD). Unter dem Motto „Mobilität für Menschen“ ist es das erklärte Ziel des VCD, den Verkehr umweltfreundlicher zu gestalten, mehr Platz für Radfahrer/innen und Fußgänger/innen zu schaffen und den Nah- und Fernverkehr mit Bus und Bahn zu stärken.

Der Verein setzt sich insbesondere ein für den Vorrang von umweltverträglichen Verkehrsmitteln im Personenverkehr (z. B. öffentliche Verkehrsmittel) und im Güterverkehr, die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer/innen, die Verminderung der Umweltbelastungen durch Lärm, Erschütterungen, Schmutz und Schadstoffe, eine fußgängerfreundliche Verkehrspolitik und -planung sowie bezahlbaren und gut ausgebauten Öffentlichen Verkehr.

Der VCD erreicht seine Ziele u. a. durch Verkehrsaufklärung und -erziehung, Beratung von Verkehrsteilnehmer/innen sowie Informations- und Weiterbildungsveranstaltungen für Verkehrsteilnehmer/innen, Planer/innen, Politiker/innen und Vereinsmitglieder erreicht. Auf politischer Ebene begleiten Expertenteams unabhängig verkehrspolitische Entscheidungsprozesse, nehmen Einfluss auf Wirtschaftsakteure und bringen innovative Themen und Projekte auf die politische Agenda. Die „Verkehrswende jetzt!“ wird gefordert – nicht zuletzt mittels Demonstrationen gegen illegale Machenschaft der Autoindustrie.

Ein konkretes Beispiel für seine Arbeiter liefert der VCD mit seinem Buch „Mit Füßen und Pedalen“: Hier wird erläutert, wie es zu autogerechten Städten gekommen ist und wie sich diese Entwicklung auf unser heutiges Leben, unsere Gemeinschaft, unsere Gesundheit und unser Klima auswirkt. Es werden Neuentwürfe von Straßen aufgezeigt für mehr Radfahren und Zu-Fuß-Gehen zur Verbesserung der Lebensqualität.

Der VCD ist ein parteipolitisch unabhängiger gemeinnütziger Umweltverband mit Sitz in Berlin, der 1986 gegründet wurde und sich aus zwölf Landesverbänden sowie rund 140 Kreisverbänden und Ortsgruppen zusammensetzt, die europaweit vernetzt sind. Jeder, der die Ziele des VCD unterstützt, kann Mitglied im Verein werden. Weitere Informationen unter www.vcd.org.

Weitere Informationen erteilt gerne

Anita Hallmann

Mail: a.hallmann@neg-niebuell.de

Tel.: +49 4661 98 88-42

Die neg Niebüll GmbH (*neg*), bekannt als Norddeutsche Eisenbahngesellschaft, ist ein in Niebüll ansässiges mittelständisches Unternehmen mit 82 Mitarbeitern. Seit 1895 verbindet sie Tradition mit Innovation im Kreis Nordfriesland. Als Eisenbahnverkehrsunternehmen (EVU) betreibt die *neg* den Eisenbahnverkehr zwischen Niebüll und Dagebüll mit Fähranschluss zu den Inseln Föhr und Amrum. In Kooperation mit der dänischen ARRIVA Tog A/S fährt sie auf der Strecke Niebüll - Tønder in Dänemark. Jährlich befördert die *neg* mehr als 420.000 Fahrgäste. Mit ihrer freien Werkstatt bietet die *neg* Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten für schienen- und straßengebundene Nutzfahrzeuge an. Als Eisenbahninfrastrukturunternehmen (EIU) betreibt die *neg* Strecken und Serviceeinrichtungen; sie sorgt für moderne Gleisanlagen, Bahnübergänge und Haltestellen.